

Sesiona 21 Festival de Documentales Santiago Álvarez In Memoriam (+Foto)



Cartel

Santiago de Cuba, 2 mar (RHC) Con la proyección de Oriki para Bola de Nieve, de Lourdes de los Santos, se inició en la céntrica Plaza de Marte, de esta ciudad, el 21 Festival Internacional de Documentales, Santiago Álvarez In Memoriam, cita extendida hasta el próximo 8 de marzo.

Lázara Herrera, presidenta del evento, refirió que, pese a la situación compleja de la nación y el mundo, la cita vuelve a Santiago de Cuba, como parte fundamental de la vida cultural de la ciudad.

Agradeció el esfuerzo de las autoridad de la provincia, al pueblo, y a las instituciones que posibilitan la realización del "Santiago Álvarez".

El festival, inaugurado este viernes, está dedicado a Colombia como país invitado de honor, a los 65 años de fundado el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográfica, a los 30 del Centro Cultural Pablo de la Torriente Brau y al documentalista cubano y fundador de la Televisión Serrana, Daniel Diez Castrillo.



Las obras en concurso, representativas de más de 10 países, y la muestra especial podrán apreciarse por el público en los cines Rialto, Turquino y Caney, la Universidad de Oriente, los Laboratorios Farmacéuticos Oriente, el Museo de la Imagen, el parque Serrano y la comunidad de Flores.

De igual forma, la agenda del Festival comprende visitas al Cementerio Santa Ifigenia y a la primera Casa Templo de la provincia, conferencias magistrales sobre el documental colombiano y el poder simbólico de la imagen y la presencia de la mujer negra, entre otras temáticas.

Desde hace más de dos décadas Santiago de Cuba se posiciona como capital del documental, género necesario para contar historias, así como el presente y realidad de los pueblos del mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/348763-sesiona-21-festival-de-documentales-santiago-alvarez-in-memoriain-foto>



Radio Habana Cuba